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Kurztitel  
 
Anzahl der Fußgängerzonen und Spielstraßen in Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Im Rahmen der Neufassung der Wahlsichtwerbung-Sondernutzungssatzung besteht seitens 
der AfD-Fraktion der Wunsch, im Stadtgebiet in Fußgängerzonen und Spielstraßen das 
Anbringen von Wahlwerbung an Lichtmasten ausnahmslos zu untersagen. 
 
Daher frage ich Sie: 
  

1. Wie viele Straßen, Wege und Plätze, die dem öffentlichen Verkehr gewidmet sind, sind 
als Fußgängerzone oder -bereich eingerichtet bzw. gekennzeichnet? 

 
2. Wie viele Straßen, Wege und Plätze, die dem öffentlichen Verkehr gewidmet sind, sind 

als verkehrsberuhigter Bereich (Spielstraße) eingerichtet bzw. gekennzeichnet? 
 
 
 
Hagen Kohl 
Stadtrat 
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